

スタッフの子育て日記

トピックス 77



今回は子育て中のスタッフの様子をお伝えします。

院内保育所を完備しており、週3回夜勤にも対応しているため、安心して仕事に取り組んでいます。

保育園部門

院内保育所のイベントに参加した時のこと。

突然の大泣き……。何が原因なのか分からず…。

なだめても泣きやみませんでした。でも…ふと気が付くと、

凛々しい顔の我が子に変身していた…。

落ち込んだり、嬉しかったり、

励みになったり、

毎日が新たな発見ばかり。



職場でも、家庭でも何かと奮闘しています。



ママも頑張ってるけど
僕だって頑張ってる
もん！！



小学生部門

小学生を子育て中のスタッフは、学童保育を利用したり、親の手を借りたり、もちろん夫婦のみで頑張っているスタッフもたくさんいます。熱が出た時には、院内病児保育も利用しています。



ちゃんとできるかなあ..



休みを工夫して、子供のイベントには積極的に参加しています♪

やった！！



突然の発熱や怪我、子供を置いての仕事に「こんなことをしているのか」と自問自答する日もたくさんありますが、でも、家族や子供達が応援してくれ、家族の笑顔が待っていてくれるからこそ、日々頑張れるのだと思います。

